

桑名福祉センター 夏季学童保育だより ③

令和4年8月10日(水)発行

夏季学童保育が始まり、約半分の期間が過ぎました。子どもたちは桑名福祉センター夏季学童保育所に通うお友達、指導員や指導員補助(大学生)※以下スタッフとの関係も深まりつつあり、喜怒哀楽様々な表情を見せてくれています。イベントも本格的に始まり、バルーンや工作、ハーモニカ演奏会やミニシアターなどを開催してきました。また、スタッフの即席イベント(クイズ大会やはなもち作り等)もあり、可能な限り子どもたちに充実した時間を提供できるよう工夫を凝らしていきたいと考えています。

今後は「戦争体験のお話」や「伊勢湾台風のお話」等、やや学習的な要素のあるイベントが予定されています。楽しみには欠けるかもしれませんが、戦時中や伊勢湾台風の記憶を語り継ぐ語り部が減少していく中、これらの語り部とのつながりがあることも桑名市社会福祉協議会の特徴の一つですので、お子様の学びの一助に資することができれば幸いです。なお、これらのイベントには戦争や災害時の映像を使用予定です。お子様にとっては精神的負担が大きいことも考えられます。イベントへの参加が難しい場合には別室にて過ごしていただくことも可能ですので事前にスタッフまでお伝えください。

一方、新型コロナウイルスの感染は未だ収束の気配が感じられません。当学童保育所においても陽性者が5名(8/8現在)確認されていますが、子どもたちは黙食・手指消毒等、感染対策にしっかり取り組んでおります。今後もスタッフ一同、感染拡大防止のための対策を最大限実施していきます。保護者の皆様におかれましても、濃厚接触の可能性があるための出席自粛、丁寧なご連絡等本当にありがとうございます。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

※当学童保育所の様子を桑名市社会福祉協議会ホームページ・公式Instagramでも公開しています。

下記 QR コードからご覧ください。

ホームページ



Instagram

※最近の桑名福祉センター夏季学童保育の様子(写真をごらんください)

